

Compara Evo Morales la enfermedad de la COVID-19 con la Tercera Guerra Mundial



Buenos Aires, 14 abr (RHC) El ex presidente de Bolivia Evo Morales quien reside en Argentina aseguró que China ganó lo que calificó de Tercera Guerra Mundial biológica y económica.

En las últimas semanas, China logró superar la crisis del nuevo coronavirus mientras auxilia a un sinnúmero de naciones en el mundo, suministrándoles insumos y equipos médicos, afirmó el expresidente boliviano en una entrevista con la emisora argentina Radio con Vos.

Morales señaló que la pandemia del nuevo coronavirus fue ideada para reducir lo que calificó de "población innecesaria para los intereses de las transnacionales", es decir, los adultos mayores y los sectores de la población más desfavorecidos.

Asimismo, Morales manifestó su escepticismo ante la posibilidad de que el nuevo coronavirus haya comenzado a propagarse accidentalmente e hizo hincapié en que todo se trata de un asunto geopolítico que involucra a importantes empresas transnacionales.

En la última parte de su entrevista, Morales agregó que la vida no puede verse afectada en naciones donde está totalmente privatizada la salud, como es el caso de Estados Unidos, país que registra el mayor número de contagios y decesos en todo el mundo.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219885-compara-evo-morales-la-enfermedad-de-la-covid-19-con-la-tercera-guerra-mundial>



Radio Habana Cuba